



Willkommenskultur

Lernen Sie uns persönlich kennen. Sie können uns begegnen und sich informieren bei einem Kaffee, Essen, Gespräch, einer Veranstaltung oder beim Probeschlafen in einem Ferienzimmer. Nutzen Sie die Gelegenheit die Atmosphäre im dr Heimä zu spüren - als Lebensraum oder Arbeitswelt. Treten Sie in Kontakt mit uns.

Innovationskultur

Durch Neuerungen, Verbesserungen und die Zusammenarbeit mit externen Experten sowie durch die Vernetzung mit anderen Organisationen erweitern wir bewusst unsere Dienstleistungen. Wir sind offen für Neues an Angeboten, Veranstaltungen, Bedürfnissen und Anregungen - denn nur gemeinsam können wir unser Potenzial entfalten. Wir legen einen hohen Wert auf eine vielseitige Alltagsgestaltung.

Beziehungskultur

Neben unserer beruflichen Fachlichkeit zeichnen sich unsere Dienstleistungen dadurch aus, dass wir die Beziehung zwischen Bewohnern und Mitarbeitenden ins Zentrum stellen und ihr einen hohen Stellenwert beimessen. Bewusst fördern wir den Einbezug von Angehörigen und Freiwilligen in unser Heim. Dr Heimä soll ein Ort der Begegnung in der Gemeinde Giswil sein.

dr Heimä-Kultur

Wir pflegen eine familiäre Atmosphäre. Diese wird begünstigt durch eine ideale Heimgrösse, Übersichtlichkeit und den ländlichen Charakter unserer Institution. Die Aussicht ins Grüne und die nahen Berge lassen ein Naturerleben zu. Unser Garten mit Tierpark und die Wege in der Umgebung laden zu Spaziergängen an der frischen Luft ein und bereichern den Alltag.

HERZLICH WILLKOMMEN



ein Ort zum Entfalten...

Gemeinsame Leitziele für Bewohner und Mitarbeitende

Wertschätzung

Kommunikation zwischen allen Beteiligten pflegen wir mit gegenseitiger Achtung und Verständnis. Sie beruht auf einem gleichwertigen Austausch, Offenheit und Ehrlichkeit. Wir nehmen Bewohner und Mitarbeitende in ihrer Individualität und Lebensperspektive wahr.

Soziale Beziehungen

Beziehungen zu gestalten bildet den Kern unserer Dienstleistungen und unseres Zusammenlebens. Gezielt fördern wir die Beziehungen zwischen Bewohnern, Mitarbeitenden und Angehörigen. Wir bieten Möglichkeiten für ein lebensfrohes Zusammensein.

Gemeinschaft

Gemeinsam und selbstbestimmt gestalten die Bewohner mit allen an der Betreuung Beteiligten ihren Alltag. Gleichberechtigt und eigenverantwortlich erfüllen die Mitarbeitenden ihre Aufträge. Dem Zusammenwirken verschiedener Bereiche, der Zusammenarbeit und Kollegialität schenken wir besondere Aufmerksamkeit.

Lebensgestaltung

Wir bieten Handlungsspielraum für die Lebensgestaltung. Eine grosse Palette an Veranstaltungen und Bildungsangeboten steht offen. Für Ihre Tätigkeit wird Ihnen Anerkennung entgegengebracht. Unser Haus soll ein Lebensraum sein, in dem Kompetenzen eingebracht und gezielt Potenziale entfaltet werden.

Lebensfreude

Die Bewohner erleben bei uns Freude, Sicherheit und neue Erfahrungen. Wir tragen Sorge zu unseren Mitarbeitenden durch Gesundheitsförderung und eine Atmosphäre, die Freude an der Tätigkeit erzeugt.

